

Temperaturas extremas

de Avila

Máxima 15,2.

Mínima, 6 bajo cero.

## Asamblea de la O. N. U.

### Schuman expone la firme decisión francesa sobre Túnez y Marruecos

### Vichinsky afirmó que la guerra en Corea es un fracaso militar norteamericano

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS.—Inició su 11ª sesión la Asamblea General de las Naciones Unidas. En primer lugar el presidente de la Asamblea, Lester Pearson, rindió tributo a la memoria del fallecido presidente de Israel, Chaim Weizman. Todos los delegados guardaron un minuto de silencio.

Las Delegaciones árabes no entraron en la sala de sesiones hasta que se rindió homenaje póstumo al presidente israelita.

Seguidamente hizo uso de la palabra el secretario general de las Naciones Unidas, Trygve Lie, que anunció su dimisión. La decisión de Lie fué acogida en medio de un gran silencio, con gran estupefacción.

A continuación se inició el debate general, interviniendo el ministro francés de Asuntos Exteriores, Robert Schuman, que comenzó a hablar poco después de las diez de la noche.—EFE.

#### Discurso de Schuman

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York).—Robert Schuman ha dedicado la mayor parte de su discurso a las cuestiones de África del Norte. Dijo con toda claridad, que Francia rechaza la intervención de la O. N. U. en su disputa con Túnez y Marruecos francés, tanto desde el punto de vista legal como moral.

Analizó la parte legal de la cuestión, y dijo que la O. N. U. es incompetente para examinar las cuestiones de África del Norte. «Ante todo —dijo—, debo poner de relieve que nuestra Organización es incompetente para ocuparse en estos problemas; doblemente incompetente, podría decir. Primero, por la naturaleza de los tratados que ligan a Francia con Túnez y Marruecos, y segundo, el texto que define la jurisdicción de las Naciones Unidas que es la Carta de San Francisco.

La única eventualidad en que las Naciones Unidas podrían in-

tervenir en África del Norte es —afirmó— la amenaza a la paz, y nadie, ni en la sede de la O. N. U. ni otro lugar, puede, cualesquiera que sean sus prejuicios, afirmar con base razonable que la actual situación de África del Norte constituye amenaza a la paz internacional.

Schuman hizo la advertencia de que «existen grietas en una estructura que fué concebida como inmensa esperanza y construida con gran entusiasmo», es decir, en la Organización Mundial.

Schuman analizó las relaciones entre Francia y los dos Protectorados.

«En la esfera económica —dijo el ministro francés—, y gracias a Francia, la economía de estos países, totalmente rudimentaria al comienzo es ahora próspera, compleja y estable».—EFE.

#### Discurso de Vichinsky

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS.—Vichinsky ha declarado en la Comisión Política de la O. N. U. que la guerra de Corea «constituye un fracaso militar» para los Estados Unidos.

Acusó al secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, y a los portavoces occidentales que lo apoyaban de hacer caso omiso de los hechos y dirigir su atención únicamente a una cuestión relacionada con la guerra: la repatriación voluntaria de los prisioneros de guerra.

«Por espacio de dos años y medio —continuó— los Estados Unidos han estado sometiendo a «un brutal» trato a la pequeña Corea del Norte, en un sueño de pesadilla de la dominación y hegemonía mundiales. Tenían esperanzas de enriquecimiento, ya que miraban la guerra como fuente de beneficios por valor de miles de millones de dólares. Corea del Norte fué víctima de una agresión. Hemos facilitado pruebas que lo demuestran y es cosa que no ha sido refutada hasta la fecha».

Después de hacer uso de la palabra durante cuarenta y un minutos Vichinsky interrumpió su discurso por espacio de cinco minutos porque le molestaban ciertos extraños ruidos. El presidente, doctor Muñiz, dispuso que se suspendiera la sesión por cinco minutos y anunció que los ruidos habían sido localizados en la sala de ventiladores del nuevo edificio de la Asamblea.

Insistiendo en la anterior propuesta soviética, Vichinsky pidió que se establezca una nueva Comisión de Paz en Corea, integrada

### Una catedral de sal y subterránea

BOGOTA, 10.—En las minas de sal de Zipapaura, a 30 kilómetros al norte de Bogotá, está construyéndose una catedral subterránea, segunda del mundo, que será totalmente de sal, y mucho mayor que la primera, la de Wieliczka, en Polonia. Se halla a más de 100 metros de profundidad y tendrá capacidad para 6 000 personas. El cruce principal tendrá 105 metros de longitud, y en el centro se levantará una gigantesca cruz de madera, tallada en un solo árbol de 15 metros de altura.

por Rusia, Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, China (comunista), Corea del Norte, Corea del Sur, India, Birmania, Suiza y Checoslovaquia. Esta Comisión tendría facultades «para adoptar inmediatamente medidas para un arreglo de la cuestión de Corea, de acuerdo con el principio de la unificación de Corea, llevada a cabo por los propios coreanos, bajo la supervisión de la Comisión. Entre las medidas se incluiría toda la ayuda posible a la repatriación de todos los prisioneros de guerra de uno y otro bando».

Dijo luego que cualquier propuesta de concesión de asilo como refugiados políticos a los prisioneros comunistas en países de las Naciones Unidas carece de toda base jurídica.

Finalmente, Vichinsky solicitó la designación por parte de las Naciones Unidas de una Comisión de once Naciones para supervisar la repatriación de todos los prisioneros de guerra, cualquiera que sea su deseo en cuanto a la misma.

### El Congreso de Bogotá saluda al obispo de Málaga

### En Caracas le piden sacerdotes y maestros de escuela

BOGOTA.—El Congreso de Diputados ha aprobado por unanimidad una moción saludando al obispo de Málaga, doctor don Angel Herrera Oria, que se encuentra estos días en la capital colombiana.

El más importante teatro de Bogotá, el Colón, estuvo totalmente lleno durante las conferencias que pronunció el prelado español sobre «Hispanoamérica frente al comunismo». Don Angel Herrera ha pronunciado asimismo otras conferencias sobre temas sociales en diversos centros de Bogotá. En su honor se ha celebrado una comida en la Embajada de España, ofrecida por el embajador, señor Alfaro, a la que asistieron el arzobispo primado, monseñor Luque; los rectores de las Universidades colombianas y jerarquías eclesiásticas. El obispo de Málaga se puso igualmente en contacto con la Academia española durante una recepción habida en la Embajada.

#### Conferencia en la Universidad

El Obispo de Málaga, doctor don Angel Herrera Oria, ha pronunciado una interesante conferencia en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional ante numerosa concurrencia. El ilustre prelado español desarrolló el tema «La posición del trabajo dentro de la sociedad», y al final de su brillante disertación fué calurosamente aplaudido y felicitado por las distinguidas personalidades que asistieron al acto.—EFE.

Entrevistas del doctor Herrera con personalidades venezolanas

CARACAS.—Durante su estancia en esta capital, el obispo de Málaga, doctor don Angel Herrera Oria, ha celebrado una entrevista con el arzobispo primado

### La esposa de S. E. el Jefe del Estado ha visitado hoy la Exposición del Libro Español

MADRID, 11.—A las doce de este mediodía, la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, ha visitado en el Palacio de la Biblioteca Nacional las Exposiciones «Un Milenio del Libro Español» y «Antología del Grabado Español» instaladas en el citado edificio.

Doña Carmen Polo de Franco, llegó acompañada por la esposa del ministro de Educación Nacional y por la marquesa de Huétor de Santillán, siendo recibidas por el director general de Bellas Artes y otras personalidades.

La esposa del Caudillo acompañada de las demás acompañantes, recorrió las diversas salas haciendo grandes elogios de las obras allí expuestas.—(Cifra).

### PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Interés anual 4,5 por 100

Amplio plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Tramitación rápida

Solicite información y folletos gratuitos

DOGOCA Y HERGON, S. L.  
Avenida José Antonio, 55. MADRID

### El jefe de la Oficina de Precios y el director del Banco Nacional de Méjico, en Barcelona

#### Se proponen concertar diversos intercambios de productos con España

BARCELONA, 11.—Se encuentran en esta capital el jefe de la Oficina de Precios mejicana y el director del Banco Nacional de Méjico, que han llegado a nuestro país con el propósito de concertar diversos intercambios de distintos productos con España, así como otros acuerdos comerciales, para cuyo fin se entrevistarán con destacadas personalidades españolas.—(Cifra).

### Esta mañana ha sido inaugurada la VI Asamblea Nacional de Arquitectos

#### «No puede pasar más tiempo sin que sea resuelto el problema de la vivienda» --dijo el director general de Arquitectura

MADRID, 11.—En el edificio de la Academia de Arte San Fernando se ha celebrado esta mañana el acto de inauguración de la VI Asamblea Nacional de Arquitectos, que fué presidido por el director general de Arquitectura, quien ostentaba la representación del ministro de la Gobernación, así como otras destacadas personalidades.

En primer lugar hizo uso de la palabra el señor Laguna, quien, tras de referirse al gran interés que, por los problemas que afectan a los arquitectos y a la Arquitectura, siente el Caudillo, como lo prueba el que haya aceptado la presidencia de estas, tareas, aludió a los trabajos llevados a cabo en las precedentes cinco Asambleas Nacionales, celebradas en de Burgos, destacando la importancia de la Asamblea que hoy se ha inaugurado que está patrocinada por el Consejo Superior de Arquitectura, y terminó haciendo notar el considerable déficit de viviendas, hoy existente en España.

El director general de Arquitectura, pronunció a continuación un documentado discurso, en el que, después de expresar el enorme interés de esta Asamblea en la que, en nombre del ministro de la Gobernación, le incumbe recoger las conclusiones que en la misma sean adoptadas, pasó seguidamente al problema de la vivienda, respecto al cual dijo que no podía pasar ya más tiempo sin que fuera convenientemente resuelto, mucho más ahora que se advierte tan excelente disposición por parte de las altas esferas del Gobierno hacia tal fin. Terminó el director general de Arquitectura, declarando inaugurada en nombre del ministro de la Gobernación la VI Asamblea Nacional de Arquitectos.

Anteriormente, los asambleístas asistieron a una Misa del Espíritu Santo.—(Cifra).

### ESPAÑA Y FRANCIA FIRMAN UN NUEVO ACUERDO COMERCIAL

#### Prevé intercambios por valor de más de 45.000 millones de francos

PARIS.—Ha sido rubricado en esta capital el nuevo acuerdo comercial y de pagos hispanofrancés que abarca el período del primero de noviembre del año en curso al 31 de diciembre de 1953.

Este nuevo acuerdo conserva, en general, la estructura del anterior, calculándose, sin embargo, un sensible aumento en el comercio entre ambos países, pues se prevén cifras que rebasan los 45.000 millones de francos, sumadas las exportaciones de los dos lados.

### Una monja coreana ha bautizado en tres meses a novecientos guerrilleros

SEOUL.—Sor Maura Youn, religiosa católica coreana se ha consagrado al apostolado de los guerrilleros rojos prisioneros de guerra. Esta heroica misionera ha dado tales ejemplos de abnegación y bondad a los prisioneros, que muchos de ellos han pedido instrucción religiosa para poder recibir el bautismo. Hasta el presente, en sólo tres meses de apostolado, sor Maura Youn ha bautizado a novecientos guerrilleros.

Los sacerdotes chinos no pueden rezar el breviario

HONGKONG.—Las autoridades rojas de Shanghai han confiscado un envío de breviarios destinados a los nuevos sacerdotes de Shanghai. Las autoridades rojas han justificado su actitud diciendo que en China «sólo pueden entrar obras chinas y rusas».

lo que coloca al Gobierno de Pinay en una nueva situación de posible crisis.—EFE.

Francia suministrará a España las materias primas tradicionales, como fosfatos y carbón, semimanufacturados siderúrgicos, maquinaria en general, material ferroviario, automóviles y sus piezas, etc. España, por su parte, exportará piritas, blenda, mineral de hierro, corcho, tejidos, máquinas de coser y toda la gama de productos agrícolas cuya exportación a Francia tiene ya una gran tradición. Se señala como de especial importancia la exportación de naranjas, para la que se ha previsto un cupo global de 220.000 toneladas.—EFE.

#### Satisfacción general

PARIS.—El Quai d'Orsay ha dicho, con relación al acuerdo comercial hispanofrancés, que las negociaciones han llegado a una «feliz conclusión, que permitirá un considerable desarrollo de nuestras transacciones».

Los círculos comerciales españoles y franceses se muestran

(Continúa en 4.ª página)

### Dimite Trygve Lie

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS.—El secretario general de la O. N. U., Trygve, ha anunciado la renuncia a su cargo.

Al anunciar su dimisión Lie ha manifestado: «Era mi propósito expresar esta decisión al comienzo de la séptima serie de sesiones de la Asamblea General; pero he aplazado la comunicación hasta hoy, en que se hallan presentes los ministros de Asuntos Exteriores de los cinco países miembros permanentes del Consejo de Seguridad por primera vez en el actual período de sesiones. Creo que ello facilitará el acuerdo acerca de mi sucesor».—EFE.





Señor jefe de Telégrafos, usted que es tan celoso de su cargo y sabe tanto de estas cosas, puede interponer sus buenos oficios para que se arregle el desaguado que en las líneas telegráficas del partido de Arenas de San Pedro produjo el tiempo de tormentas y huracanes de días pasados. Han caído los postes de la línea y se ha impuesto la incomunicación con los simpáticos areneros que están que trinan y con razón. Tan lejos geográficamente de la capital de la provincia esa región tan bella y la única comunicación rápida que con ella teníamos en los suelos. No nos faltaba más. Dicen los moradores de esa comarca que los postes están muchos de ellos podridos y no es necesario que soplen fuertes vientos para que se vengán abajo en aquellas alturas que cruzan o sea los puertos de Menga y Pico. Apoyen al jefe citado los diputados y senadores abulenses y que se haga una línea adecuada. Y esto pronto; pues no queremos que ese estado de la línea se prolongue hasta el pleno invierno. ¿Quién desea para nuestros obreros un trabajo tan penoso en el tiempo invernal con los diez o doce grados bajo cero que se soportan en diciembre y enero en aquellos parajes antes citados? Estamos a la espera de lo que se haga en este asunto tan importante.

—Ayer ingresaron en el Hospital Provincial tres individuos del pueblo de Langa a quienes un gato hidrófobo atacó furioso mordéndoles. Los médicos de Avila don Fausto Rico y el señor Ocaña les aplicaron el tratamiento antirrábico del doctor Ferrán.

REMOLQUES para TRACTOR



Publicaciones

«ECCLESIA»

Sumario del número 590

Acción católica «nacional». — Guardia real. — Discriminación racial (editoriales).

Delicadas funciones de la estomatología (discurso de Su Santidad al XXVII Congreso de Estomatólogos Italianos).

El Padre Santo habla a los alcaldes de Austria.

Discurso del Papa a los Skál Clubs.

La escuela debe auxiliar, no sustituir a la familia.

Carta de la Secretaría de Estado para la misión de Los Ríos.

Voz de nuestros Prelados.

El reinado de Cristo en el salmo 2, por el excelentísimo señor Obispo de Ciudad Rodrigo.

La visita «ad limina apostolorum», por monseñor Eugenio Beitia.

Esos «curitas rojos», por el padre Ignacio Ortiz de Urbina, S. J.

La cruzada del padre Lombardi por el mundo nuevo, por Jorge Puerto Polo.

Treinta y cuatro dirigentes de la Acción Católica pasan en Toledo dos días de retiro y deliberación, por Nicolás González Ruiz.

Lo que fué la conmemoración del XXX aniversario de los Hombres de Acción Católica Italiana.

Nuevo Obispo auxiliar de Calahorra.

REMOLQUES para TRACTOR



CENTROS OFICIALES

MINISTERIO DE TRABAJO Instituto Nacional de Previsión Avila

Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares

Rama de Natalidad

Convocatoria de Concurso de Premios para 1953

De acuerdo con lo dispuesto por el artículo 3.º de la Orden del Ministerio de Trabajo de 16 de diciembre de 1950, se procede a convocar el Concurso para la concesión de los Premios a la natalidad correspondiente a 1 año 1953, que se otorgarán por el Ministerio de Trabajo, con arreglo a las siguientes bases:

1.º—Los premios establecidos son:

a) Uno nacional de 50.000 pesetas para el matrimonio español que mayor número de hijos haya tenido al 1.º de enero próximo

b) Uno nacional de 50.000 pesetas para el matrimonio español que conserve mayor número de hijos vivos el 1.º de enero de 1953.

c) Cincuenta Premios de 15.000 pesetas, que se otorgarán, uno en cada provincia, al matrimonio español, con domicilio en ella, que haya tenido mayor número de hijos al 1.º de enero próximo.

d) Cincuenta Premios de 15.000 pesetas cada uno, que se concederán, también por provincias, al matrimonio español que tenga en 1.º de enero de 1953 el mayor número de hijos vivos.

2.º—Podrán solicitar estos Premios todos los matrimonios españoles.

3.º—Será requisito indispensable para obtener los Premios por el concepto de mayor número de hijos vivos, haber tenido uno en el presente año.

4.º—Las solicitudes se extenderán en el modelo al efecto confeccionado por la Dirección de Subsidios y Seguros Unificados, que se facilitará en las Delegaciones provinciales del Instituto Nacional de Previsión y en sus Agencias, y deberán ser firmadas por el padre o, en su defecto, por la madre.

5.º—Las instancias se presentarán o remitirán a la Delegación provincial o Agencia del Institu-

REMOLQUES para TRACTOR



to Nacional de Previsión, a cuyo territorio corresponda el lugar de residencia habitual del solicitante, hasta el 10 de enero próximo, a las 13 horas.

La concesión de los Premios se llevará a efecto por la Dirección General de Previsión, y su entrega a los adjudicatarios tendrá lugar el día 19 de marzo de 1953.

El director provincial

REMOLQUES para TRACTOR



Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 12 de noviembre.

Juzgado de Arenas. — Daños. Letrado señor Rodríguez; procurador señor Suárez.

Juzgado de Cebreros. — Estaña. Letrado señor Navarro; procurador señor G. López.

Juzgado de Cebreros. — Atentado. Letrado señor Rodríguez; procurador señor Beotas.

Vendo bicicleta media carretera; vertedera giratoria; freno de carro (varas) y arreos. Todo seminuevo. Razón: Isaac Jiménez, en Rinconada, (Muñico).

Polluelos Leghorn, Rhode, Castellana. Catálogo gratis. Granja La Loma. Apartado 9203. Madrid.

Dr. D. MARTIN

Especialista en Varices, Hemorroides (almorranas), enfermedades ano-rectales.

Para consulta en Avila todos los meses del día 16 al 23, en el Hotel Continental.

(C. S. número 224)13.

INGLES, FRANCES, CONTABILIDAD. Métodos novísimos. Clases grupos cinco alumnos máximo.

Teléfono 375. de once a una

POLLUELOS

SELECCIONADOS LE GHORN Y CASTELLANA

Granja "Flores" (diplomada)

Donoso Cortés, 19. — MADRID

SE VENDE

casa llave en mano. Calle de la Paz número 15. Razón Vallespín número 7. Avila.

AREVALO

Boda

En la Iglesia de San Martín, de Segovia, han contraído matrimonio la señorita Mari Tere Rogero Baró con don Pedro Rogero Rubio. La novia lucía un vestido de terciopelo negro, y el novio de rigurosa etiqueta. A los acordes de una marcha nupcial hizo su entrada en el templo el cortejo, dando la novia el brazo al padrino, su hermano don Felipe, y el novio a la madrina, su madre, doña Marcelina Rubio Sanz. Ofició la sagrada ceremonia don Juan Hilario Merino Rubio, primo del novio, quien dirigió una sentida plática al nuevo matrimonio. Firmaron como testigos por parte de la novia, don Juan Rogero Baró, don Carlos Baró Méndez y don Eugenio Olmedo Rogero.

Y por parte del novio don Cirilo Herránz Bernal, don José Luis Escobar Bardilla y don Vicente Fernández Berzocana. Los numerosos invitados, entre los que se encontraban personas de la sociedad de Arévalo, Madrid, Valladolid y Segovia, fueron espléndidamente obsequiados con bien servido banquete en el Hotel Victoria de la capital segoviana, saliendo los novios en viaje de bodas para visitar varias capitales españolas.

Recaudación del DOMUND

Aunque ya dimos la noticia del entusiasmo que existió este día, y de que la recaudación sería elevada, hoy podemos afirmar que ésta ha pasado de ocho mil pesetas, por lo que Arévalo ha acudido a la llamada del Papa con esplendidez, y teniendo en cuenta su población, ha superado con mucho al cálculo y a la petición hecha por los Organismos rectores del DOMUND. La labor entusiasta y decidida de los párrocos, ha surtido un efecto extraordinario.

¿Hundimientos?

Corren rumores de que en ciertas casas de la calle de Calvo Sotelo, se han producido algunas inundaciones en sus sótanos y bodegas. La alarma ha cundido en los vecinos, y personas facultadas del ramo han examinado y están estudiando el origen de dichas fugas de agua. La alarma es aún mayor, a la vista de lo que sucede en Madrid en diversos sectores de la capital. Se supone sean fugas de la red de aguas, y pueda cortarse rápidamente.

REMOLQUES para TRACTOR



Futbol en Castilla

Después de los resultados del pasado domingo, las clasificaciones se encuentran de la siguiente forma:

Table with columns for teams (Marconi, Segoviana, Alcalá, Gas, Leganés, AVILA, Gimnástica, Vallecana, Talavera, Electrodo, Hispano) and points (J, G, E, P, F, C, P).

Table for Copa R. Triana with columns for teams and points (J, G, E, P, F, C, P).

Sección religiosa

NOVIEMBRE

Día 12, Miércoles — Santos Martín, Papa y mártir; Aurelio, Benito, Mateo.

La misa y oficio divino son de San Martín, con rito semidoble y color encarnado.

Mes de Animas

La Santa.—Por la mañana a las ocho, misa rezada, cantándose al final un solemne responso.

Por la tarde, a las seis y media rosario, ejercicio del mes y responso solemne.

San Antonio.—Fodos los días a las seis de la tarde, se celebra el ejercicio del Mes de Animas.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todos los días a las siete y media de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio, bendición y reserva.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 10 de noviembre)

Premiado con 50 pesetas el número 904 Y con 5 pesetas los terminados en 04

REMOLQUES para TRACTOR



Las Navas del Marqués

El pasado jueves, se celebró el mercado de ganados correspondiente al mes en curso, que prometía y que en efecto tuvo regular afluencia de forasteros con algunas transacciones, pero que el tiempo lo deslució y no tuvo apenas importancia.

Durante la pasada semana hemos vivido unos días crudísimos impropios de la estación, aunque en este pueblo ya se sabe que disfrutamos ocho meses de invierno, malos y cuatro menos malos.

El próximo día doce tendrá comienzo un cursillo de industrias lácteas que durará hasta el 21, patrocinado por la C. O. S. A. y con la colaboración de los Profesores veterinarios señores, del Pozo, Cacho y Peña.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González. Apartado Correos 38. Valladolid.

Nuevo delegado franciscano de las casas interprovinciales de Madrid

El ministro general de la Orden Franciscana ha nombrado al reverendo padre Joaquín Sanchis ex ministro provincial de la seráfica provincia de Valencia, delegado general para las casas interprovinciales de Madrid y superior de San Francisco el Grande.

También ha designado rector de la iglesia de San Francisco el Grande al reverendo padre Casiano Sáez, de la seráfica provincia de Granada.

Advertisement for ANGIO ARESA featuring various radio models like 'Explorador del Universo', 'Explorador de las Ciencias', 'Explorador del Mundo', 'Explorador del Sonido', and 'Explorador de la Música'. Includes text 'Presenta sus Nuevos Modelos 1953' and 'Fabricados por Anglo Española de Electricidad, S. A. Distribuido por Hijos de Victor Alcón. Av. José Antonio 8.'



# Acción Católica "nacional" El "gato de nueve colas" ¿volverá como terapéutica anticriminal en Inglaterra?



## La población se apasiona, dividida en dos bandos, por la conveniencia o no de la restitución de los azotes

Treinta y cuatro Apóstoles seculares han llenado durante dos días largos la acogedora y terrorosa Casa de Ejercicios de Toledo, reunidos bajo un régimen de riguroso trabajo y de intensa vida de piedad. Simplemente por su situación geográfica ya ofrecía esta reunión esperanzas muy alentadoras. En el llano, cabe el Tajo y sobre su frente vega, fuera de las murallas de la ciudad imperial, unos hombres y mujeres de la Acción Católica, dejadas sus familias, planeaban batallas apostólicas, mientras allá, en las alturas, se levantaba la ciudad primada reflejando sobre ellos, como un estímulo, toda la grandeza de España y encerrando en su seno, en la persona del Cardenal Primado, la augusta representación de la Jerarquía de la Iglesia.

Esta cuenta con un estado mayor integrado por hombres y mujeres de vigorosa personalidad, en los que el reiterado grito de alerta de Pío XII y su orden general de movilización para la empresa de construir un mundo de nuevo desde sus cimientos ha encontrado un eco profundo. Catedráticos, ingenieros, escritores, abogados, directores de grandes empresas, jefes obreros, periodistas, maestros, militares, jóvenes universitarios..., acompañados de sacerdotes eminentes por su virtud y por sus letras, sus consiliarios han hecho en la presencia de Dios un examen a fondo y sincero de como cumplen ellos su tarea apostólica, y de cara a lo que piden millones de almas sedientas de justicia y de verdad, han realizado un análisis realista y profundo de la eficacia de la Acción Católica Española.

Han estado presentes el Tronco y las Ramas en su plano nacional, pues los reunidos han sido los miembros de la Mesa Directiva de la Junta Técnica y los presidentes de los Consejos Superiores de Rama y algunos de sus vocales.

Han mostrado, en primer término, un anhelo de espíritu sobrenatural y de vivir con perfección la vida cristiana en la familia, en la profesión y en la tarea apostólica, haciendo de su vida entera oración y apostolado.

Acuciados por su fino espíritu de caridad, han estudiado algunos de las grandes empresas que, a su entender, debe realizar el catolicismo español. Nada decimos sobre ellas, puesto que primero han de ser puestas en manos de la Jerarquía.

Movidos por un sentido de responsabilidad y de eficacia, han experimentado la necesidad de una fuerte cohesión nacional que, sin perjuicio del diocesano, canon inconcuso de la Acción Católica, mantenga bien ligado y compacto en toda España el instrumento de la Acción Católica, con una fuerte trabazón que, si siempre fué reclamada por la realidad de la nación con sus problemas, sus peligros, y sus fuerzas fecundas de dimensión nacional, pídela ahora, de un modo apremiante, la consigna pontificia hacia la cohesión internacional, hacia aquel tedderse las manos todos los católicos por encima de las fronteras de que Pío XII habló en su discurso de clausura del Congreso Mundial del Apostolado Seglar.

La Acción Católica hace años que alcanzó ya, en general, en el plano diocesano, la madurez de instrumento eficaz al servicio de los señores Obispos.

Demos hoy gracias a Dios, que nos permite ofrendar a la Jerarquía un grupo de hombres prontos a servirla y capaces—porque les hemos visto humildes y confiados, más que en sus talentos, en el poder de la oración, lo decimos—de llevar adelante las grandes empresas apostólicas de dimensión nacional que les ordene o los autorice el Episcopado español.

VALLADOLID.—La preocupación de los ingleses por si debe o no volverse a la implantación de los castigos por azotes, y otros corporales, para reprimir la creciente ola de criminalidad que se deja sentir en el país, es recogida con toda fidelidad en la siguiente crónica, firmada en Londres, por Guy Bueno, que publica el diario «Libertad»:

«Pegar o no pegar, he aquí la cuestión», es el nuevo dilema hamletiano que divide en estos momentos al pueblo de esta isla. Añadiré que las pasiones que la polémica suscita son tan violentas que muy probablemente se convertiría en tema principal de elecciones—como Core a, por ejemplo, en la otra orilla—si mister Churchill decidiese confiar ahora a las urnas el destino político de la Gran Bretaña.

La pregunta es sencilla: ¿Hay que pegar con el famoso gato de nueve colas—o alternativamente, con una vara de fresno—, a los gangsters que, cada vez con mayor frecuencia, atacan mujeres y viejos e incluso a la Policía, hiriendo a sus víctimas con hojas de afeitar hábilmente montadas en un mango de madera, cachiporras de acero o de plomo forradas de cuero o la cadena de bicicleta, arma espantosa en sus criminales manos? La verdad es que las actividades de estos delincuentes han aumentado considerablemente en los últimos meses. Según la opinión oficial de la Policía, el origen de semejante incremento se encuentra en la escasez numérica del Cuerpo de

amables policemen y no en la abolición de la pena corporal. Las estadísticas parecen confirmar dicha opinión al indicar que los delitos que solían ser castigados con una buena paliza, lejos de haber aumentado desde la abolición de la pena han disminuido. A esto, la gente contesta afirmando que, sirva o no de terapéutica anticriminal, el castigo corporal infligido al delincuente es por lo menos motivo de satisfacción para la víctima. Y tal es, por cierto, el miedo que la gente empieza a tener a los bandidos, que en muchas de las innumerables cartas que a diario llegan a las Redacciones de los periódicos pidiendo la reintroducción de la pena corporal, los peticionarios ruegan se omitan, en su publicación, su nombre y domicilio por temor a eventuales represalias.

«Un nuevo «Mau-Mau» aterroza a los ingleses», afirma el «Daily Mail». Lo curioso es comprobar cómo, en líneas generales, las derechas favorecen la pena corporal, mientras las izquierdas la rechazan, y que mientras que un grupo de diputados conservadores acaba de pedir su introducción, otro, de diputados laboristas, se ha opuesto con idéntica terquedad a ella. ¿A qué se debe este fenómeno? ¿Trátase, tan solo, de dos principios políticos o éticos opuestos, el primero, «tradicional», favorable a una medida que significaría, de hecho, un paso hacia atrás de 150 años, y el segundo, «progresivo», partidario de una legislación penal más moderna a la vez que más humana?

Este enunciado simplificaría demasiado las cosas. Acaso encontremos otras razones para explicar la actitud de los «en favor», es decir, de las derechas; es decir, más o menos, de los ricos.

En primer lugar, como es evidente, los ricos suelen ser más frecuentemente las víctimas de los «gangsters» que los pobres. Pero aun hay algo más, y más importante, en su reacción. Hoy, en Inglaterra, los ricos son los únicos cuyos hijos aún reciben buenas palizas en los aristocráticos colegios de pago, para cuyo privilegio los papás pagan entre 300 y 500 libras por año. Las varas de fresno se aplican con idéntico

vigor sobre las partes delicadas de los niños y de las niñas. No hace mucho aún, un M. A.—es decir, un doctor en Letras—debía justificar sus capacidades de buen propinador de palizas antes de poder pasar con éxito sus exámenes. Como es evidente, quienes tantos golpes de veras recibieron en su juventud, ven en el elástico producto del fresno un medio ideal para propinar a su vez buenas palizas, y es curioso ver cómo, al ser interrogados, muchos ingleses se ofrecen espontáneamente para ejercer la función de azotador público. Azotes que, a pesar de la ley de 1948, aún se propinan por cierto en las cárceles a quienes levantan la mano contra sus guardianes, pues sin gato de nueve colas para asistirlos, los defensores uniformados de la sociedad entregarian, al parecer, inmediatamente su dimisión.

Mientras la campaña en favor y en contra de los azotes bate su pleno y que la Prensa conservadora dedica a los efectos del famoso gatito sus mejores columnas, el ministro del Interior sigue aún indeciso sobre la actitud que debiera adoptar. Habiendo recibido, probablemente, maravillosas aplicaciones de varas en su tierna infancia, sir David Maxwell Fyte, favorecen, indiscutiblemente, por principio la reintroducción del castigo. Pero, ¿no le condenará la posteridad por retrógrado?, se pregunta, sin duda, en estos momentos, y esta pregunta le coloca por de pronto entre las filas de los opositores. Su esposa, en cambio, ha dado ya con una solución intermedia. En espera de que se azote a los bandidos (en público, proponen algunos) lady Maxwell Fyte ha sugerido que las madres usen con mayor frecuencia la elástica y fina varita en sus hogares.

«Creo—dijo lady Maxwell Fyte—que deberíamos volver a la autoridad familiar y a un sentido de responsabilidad de las madres.» Por lo visto, la «unidad familiar» es la vara de fresno, espada de Democles hasta ahora tan solo suspendida sobre los niños ricos, los privilegiados ingleses.

LEA USTED  
«El Diario de Avila»

### Sopa de letras

Madrid tiene muchos cines. Entre ellos, bastante conocidos son:

- 1.—CASTERAR
- 2.—MIPRELIA
- 3.—LATORI
- 4.—FOGIRA
- 5.—PATICLO
- 6.—POREAU
- 7.—PREYOUCISECON
- 8.—MULICOSE
- 9.—LOLACA
- 10.—NIADAVE

Solución a la última Sopa de letras sobre Jugadores del Avila:

1. Rubichi; 2. Cornejo; 3. Rívilla; 4. Emilio; 5. Alcalde. 6. Aroca; 7. Pato; 8. Garrosa; 9. Iglesias; 10. Pindado.

### No pudo imponerse a su mujer

Sin pena ni gloria ha muerto el hombre que ha tenido las mayores facultades para domesticar animales, mister Geoffrey Brisco Rimiugton. Vivía en Kenya (Inglaterra) y durante su vida tuvo numerosas ocasiones para asombrar a los africanos por su enorme poder hipnótico sobre los animales. Domesticó una cebra para jugar con ella al polo. Después domesticó y aparejó una docena de ellas. Amaestró avestruces, chimpancés, pájaros y cualquier otro animal si se le proponía con una facilidad extraordinaria. Sin embargo, le podía su mujer y le daba muy mala vida.

### Por si acaso

Volaba un avión de pasajeros sobre Londres; momentos antes de tomar tierra la azafata entró en el departamento y dijo a los viajeros:

—Por favor, señores, apriéntenme el cinturón de seguridad, que vamos a aterrizar en Inglaterra.

Uno de los pasajeros, diputado conservador por más señas, se levantó indignado y dijo a la azafata:

—Señorita, no le consiento bajo ningún concepto que usted haga política contra el Gobierno.

Dicen que a Churchill le hizo mucha gracia.

## CASA GONZALEZ

### TALLERES PROPIOS

Máquinas de punto; todos tamaños. Especialidad en eléctricas; dos guía-hilos y rápidas. Sistemas modernos. Precios sin competencia. 20 meses crédito. Enseñanza gratuita. Olivar, 14. Teléfono 39 02 23. MADRID. Se necesita representante para esta plaza.

## Ferías y mercados

Animación en el mercado de Medina del Campo

Se vendieron 8.037 cabezas de ganado lanar

MEDINA DEL CAMPO.—El mercado semanal se ha visto muy concurrido de negociantes.

Se vendieron 8.037 cabezas de ganado lanar, 274 de porcino y 50 reses vacunas.

Las ovejas borregas y cuatrecornas para vida se cotizaron de 325 a 350 pesetas una; los corderos, de 275 a 300; carneros sementales,

de 450 a 600; ovejas para carne, de 200 a 325, según clase y tamaño, y a peso se pagaron de 8,75 a 9 pesetas kilo, en vivo, y los corderos, de 10 a 10,50.

En ganado de cerda se vendieron los blancos de siete semanas de 225 a 250; de seis meses, de 800 a 1.000; los negros de siete semanas, de 150 a 200, y de seis meses, de 425 a 800. Otros mayores blancos y negros, desde 1.125 a 1.950. Al peso se cotizaron los blancos a 15,25 el kilo, en

### A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos-Cronógrafos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.



### Industrial Suiza

Apartado 85.—Zamora.

vivo, y los negros y colorados, a 14,50, muy bien cebados. Las vacas de leche, de 6.500 a 11.000 pesetas una; las de labor, de 5.000 a 9.000 el par, y los bueyes de labor, de 11.000 a 18.000 el par; terneras lechales de pocos días, de 800 a 900, y otras mayores, de 2.750 a 5.000 pesetas una. —(Cifra).

## La Escuela de Calasanz

En los finales del siglo XVI Italia es, en sus diversos estados, recorrida por plantas españolas en todas las direcciones imaginables. Muchos de estos territorios pertenecen a la Corona de España; sin embargo no son los soldados quienes van a dejar allí su huella perdurable. Los azares de la guerra y la política llevan en su seno una fuerte acción erosiva, que borra pronto demasiadas cosas. El pie desnudo del santo se marca con intensidad indeleble; la orgullosa señal de la bota del «lansquenete», se borra pronto sofocada por el polvo ingrato que ella misma levanta.

En Roma y en estos años, pródigos para la historia de la cultura, apenas si tienen resonancia los humildes pasos de un santo clérigo español, José de Calasanz, al servicio del Cardenal Colonna. El chaparrón de sus pisadas subirá luego a través del tiempo y resonará en el mundo entero. Ahora no; todavía no.

España envía toda clase de hombres a Italia y por ello está ahora recién herida de endecasílabos, pues nos ha devuelto a Garcilaso y Boscán contagiados de lírica italiana.

Italia vive su pléthora de genios. Han pasado Leonardo, Rafael, Miguel Angel, Aretino; aún vive Tasso y Tintoretto prolonga su ancianidad. En Roma, la grandeza fastuosa de los nobles, hace resaltar aun más la miseria de los humildes; a estos es quienes el santo sacerdote José de Calasanz presta toda su atención. Por las calles del barrio de

Santa María de Transtévere, su mano piadosa descansa más de una vez sobre la fosca pelambre de alguno de estos mozalbetes romanos, abandonados a su instinto. El Santo español ve profundo en las almas y adivina cómo aquellos muchachos, sucios e ignorantes, llevan la inquietud del Renacimiento en sus espíritus. Aprendices de artesano, acaso lleguen a ser Cellinis por el genio, pero también por la turbulencia; de cualquier forma, quizá terminen como soldados mercenarios o, izados sobre crueldades, sean «condottieros» de algún poderoso señor. ¿Y si en sus espíritus entrase la luz de la piedad y la instrucción? ¿Hasta qué alturas de dignidad podrían llegar estas almas poderosas y enlodadas, si se las limpiase de su hábito de descuido?

San José de Calasanz contempla con triteza las peleas callejeras de estos muchachos, abandonados de instrucción y rebeldes a toda norma. Sabe cuanto bravucona vaciedad hay en muchos de ellos pero algún día también sorprendió, conmovido, la propensión de otros al gesto noble. Esa es la vena que quiere cultivar el santo español, porque conoce la raíz del mal: esos chicos, cuya vitalidad les empuja hacia el exceso, carecen de instrucción por que no pueden costársela. Calasanz sueña despierto y ve una escuela en la que toda esta grey callejera se reúna bajo su dirección, que escuche su palabra y sepa de Dios, al tiempo que intuye la luz del saber.

De este modo nació la primera Escuela popular gratuita. San José de Calasanz la abrió en 1587, en aquel barrio de Transtévere, particularmente amado por él y no tuyo que esperar demasiado para convencerse aun más de la importancia y necesidad de su obra, Los educandos se agolparon a la puerta de su escuela, como de la abierta más tarde por su fiel seguidor, el párroco de Santa Dorotea, Antonio Brendani.

José de Calasanz, que había nacido de nobles aragoneses, en Peralta de la Sal, de la provincia de Huesca, y que abandonó todo por el sacerdocio, ahora abandona los cargos eclesiásticos y con esa liberalidad del santo para comenzar de nuevo, inicia este otro camino definitivo, en el que le siguen pronto quienes formaron la «Congregación Paulina de los Clérigos regulares pobres de la Madre de Dios, de las Escuelas Pías».

Vinieron —¡cómo no!— las luchas, luego del éxito inicial; la oposición y la falta de criterios comprensivos, hasta llegar al ataque personal. Pero Calasanz sabía dónde había que llegar y llegaba con su tesón de iluminado, tan alto como por su resignada paciencia, fruto de su santidad.

Se extendió por el mundo la empresa cristiana de educar a la infancia y a la juventud con el desinterés de la escuela popular, que nada exige por su desvelo. En distintos países europeos se abrieron nuevos Colegios y en los cuatro puntos cardinales brilló el nombre de la Orden: «Los Escolapios», como fueron llamados por el sintetizador instinto popular.

La Escuela popular gratuita, fue en manos de su

Santo fundador, el recinto donde aprendían los niños pobres las primeras letras y los rudimentos del latín —médula del humanismo— junto con la aritmética y la gramática. Fue la ocasión mejor para que maestro y discípulo se entendieran y comprendiesen en la espontánea manifestación vital del juego deportivo.

Fue la implantación primera de la actividad práctica, antes que el estudio memorístico. Fue la exigencia al maestro de una rigurosa y cordial metodología, observando a sus discípulos para mejor encontrar la forma de insruirlos. Fue el ejercicio cotidiano de la piedad por el ideal calasanziano—clásicamente pedagógico—de afirmar la verdad científica con base en la verdad revelada. Pero fué mucho más, porque al decir el Santo educador: «Si los niños son imbuídos desde sus tiernos años en la piedad y en las letras, no hay duda que se puede esperar consigan una vida feliz», indicaba precisamente una verdad (universal, porque vale para todos los tiempos y para todas las almas), que entrega al hombre su mejor libertad. El ser que tiene su vida encauzada entre esas dos riberas que son el amor de Dios y la inclinación por las letras—ámbito sentido del afán perfeccionador del espíritu—es incapaz de flaquear ante cualquier adversidad.

Y ésta es, entre todas, la más alta lección pedagógica del Santo español José de Calasanz.

Leoncio Hernández.



## Foro abulense

Educación

Antes no se conocía: pero ha venido a constituir hoy un verdadero vicio el de «las pipas». Quien pasea por los soportales del Mercado Grande siente bajo sus pies la suave alfombra de cáscaras y nada tiene que oponer al entretenimiento gustoso. Mas quien asiste a sesiones de cine algún reparo puede hacer a ese sonoro y constante chasquido entre dientes que a veces sobreponen su ruido a la música con que se acompaña la proyección. Y mucho más si las pipas se comen a considerable altura y de entre los dientes se deja caer la madera de sus cáscaras humedecidas con saliva sobre los espectadores del patio de butacas...

Es cuestión de urbanidad y de buena educación nada más, y claro está que los que carecen de las más elementales virtudes cívicas deben ser sancionados si con sus extralimitaciones ofenden.

Un ejemplar caballero

Al leer las cantidades recogidas en los cepillos colocados, de los distintos bares de nuestra ciudad salta a la vista la recaudación obtenida en el Café Liceo, que sobrepasa con mucho todos los meses a los demás.

No es que los parroquianos del citado café, sean más caritativos que los de ningún otro, ni que todos los que le frecuentan, antes de acercarse a la barra, se lleguen al cepillo para depositar su óbolo. Existe otra razón oculta y desconocida para muchos, pero sencilla y humana.

La figura simpática de don Aurelio García Robledo, surge en los momentos adecuados, alargando la mano pedigrüña para sus pobres; él, sabe que a la oportunidad, más que a la fuerza, se debe muchas veces el éxito de las grandes empresas. ¿Quién ha de negar unas monedas, «migajas que sobran», al que se permite el lujo de gastos supérfluos?

Y las pequeñeces de muchos, junto a la largueza de otros, pero todo ello debido al desvelo por los necesitados de don Aurelio, suman esas cantidades consoladoras.

Si en cada uno de los centros de diversión existiesen limosneros de igual categoría, no se verían cifras irrisorias.

El Observatorio Meteorológico

Tenemos entendido que la construcción en una torreta del Palacio Municipal está pendiente de obras de no mucha importancia. Y si todo está en orden ya—personal, aparatos, etc.—y solo falta realizar esas obras, ¿por qué no se llevan a cabo? Todo son comentarios en torno a este tema. Y no queremos insistir en las razones de conveniencia de tener datos oficiales de la meteorología. Siquiera para sentir la satisfacción de los héroes cuando atravesemos algunos parajes de la ciudad en las noches invernales.

## Eusebio Nieto Díaz

DEL HOSPITAL GENERAL DE MADRID  
TRASLADA su consulta de Medicina y Cirugía de Riñón y Vías Urinarias a la calle del Tostado núm. 7, pral. (entre el arco de S. Vicente y la Catedral)  
Consulta diaria a las doce y media y a las cinco.

SE VENDE casa en Avila, calle de Valladolid. núm. 20. Razón en la misma calle, núm. 44.

PERDIDA alfiler forma herradura granates desde San Vicente a Avenida de Portugal 7, donde se gratificará.



## Ecos de sociedad

Natalicio

Dió a luz un hermoso niño la esposa de don Pedro Delgado San Román. Enhorabuena.

## MARGARIT MODISTA

Se hacen toda clase de trabajos de señora y niña  
San Segundo n.º 18, bajo derecha

## Detención de los autores de un robo

NARRILLOS DE SAN LEONARDO.—Hace unos días que desaparecieron de dos cuadras de este pueblo cuatro caballerías, sin que se tuviera el menor indicio de quienes fueran los autores.

La Guardia Civil, después de incesantes gestiones, logró detener en las inmediaciones de Fuente el Sol (Valladolid) a los gitanos José Jiménez de Moto, de 35 años de edad, y Argilino Gómez Mermellín, de 47, los cuales fueron sorprendidos cuando iban camino de Medina del Campo, con los citados animales robados.

Ambos fueron detenidos y las caballerías devueltas a sus dueños.

## Registro Civil

Nacimientos: Florencio Martín González, en Hospital Provincial; Alfredo González, en Fivasa 8; Pascual Prieto Hernández, en Grupo de Sonsoles 1; María Isabel González Cortés, en Bracamonte 5.

Matrimonios: Benjamín González Muñoz con Sofía Sánchez González, en San Pedro; Nicasio Sanchidrián Jiménez con Asunción Encinar Velayos, en San Juan; Justo Parra Rubio con Amparo Cenalmor Sánchez, en San Vicente; José Luis Santis Sánchez con Emilia Fernández Vígara, en San Juan; Virgilio Morante Sáez con Cristina González Sáez, en Santa Teresa.

Defunciones: Marina Soria Arribas, de 30 años, en calle del Pradillo 6; Andrés Rollón Blanco, de 47 años, en Larreta 5; Emilia Puche González, de 78 años, en calle de las Damas 1.

VENDO camión Ford-8; buen estado funcionamiento y calzado. Victoriano Rincón, Herrerueta de Oropesa (Toledo).

## FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Piqueras, Reyes Católicos.  
Aparicio, Avda. José Antonio

## Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia  
Enfermedades nerviosas y mentales  
Consulta en Avila viernes y sábados  
Esteban Domingo, 9

## IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

## Clínica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Médico de guardia esta semana, doctor de Bustos.

Por el citado doctor y practicantes señores Domínguez y García (M.) han sido curados el día 10 de noviembre los siguientes heridos:

Julián Carrera Jiménez, de 23 años, heridas inciso contusas en dedos pulgar e índice de la mano izquierda.

Jesús Gil de la Iglesia, de 20 años, erosiones en dedos corazón y anular de la mano izquierda.

Francisco Javier Zapatera Aragón, de cinco meses, que hubo de ser sondado.

Todos leves, s. c.

## El Barcelona, opina el mayor porcentaje de personas, será el campeón de La Liga en 1952-53

### El torero más brillante de la temporada --según los consultados-- fué Luis Miguel Dominguín

El Instituto de la Opinión Pública, que radica en Madrid, acaba de dar a conocer los resultados estadísticos de la encuesta social número cuatro, realizada últimamente sobre las más diversas cuestiones. Y como el conocimiento de los distintos porcentajes no está exento de curiosidad, publicamos los mismos, con la previa expresión del asunto a que se refieren las contestaciones:

A la pregunta de ¿qué impresión o recuerdo tiene usted de su verano?, el 44 por 100 de los interrogados dijeron que no salieron de su población; el 19 por 100 que les ha sentado muy bien; el 15 por 100, que estupendo; el 9 por 100, que gastaron demasiado; el 6 por 100, que se divertieron mucho; el 4 por 100, que se aburrían y el 3 por 100 estuvo en un pueblo plagado de moscas y mosquitos.

La segunda pregunta fué: ¿Se ha enterado usted del famoso testamento de Lucía Desmarins? y contestaron sí, el 45 por 100; no, el 40 por 100 y algo he oído decir, el 15 por 100.

...Y siguiendo el tema: En caso afirmativo ¿qué opina usted del mismo? El 54 por 100 dijo, no sé que pensar; el 36 por 100, es una farsa y el 10 por 100, creo en su existencia.

Para terminar este asunto, concretando: ¿Sería usted capaz de permanecer un año en el panieón de la difunta Lucía Desmarins para entrar en posesión de la inmensa fortuna? No, afirmó el 62 por 100; lo intentaría, manifestó el 20 por 100; sí, se atrevió a decir el 12 por 100 y no opinaron el 6 por 100.

Habida cuenta la afición que hoy existe por el futbol y en hacer las populares quinielas sobre los resultados del mismo, se ha considerado oportuna la siguiente consulta: ¿Qué equipo espa-

## Concurso para farmacéuticos en el Ejército

Para cubrir vacantes de Oficiales farmacéuticos, se abre concurso entre alféreces y tenientes farmacéuticos de complemento del Cuerpo de Farmacia Militar, licenciados, y en su defecto, de la Escala de complemento de cualquier Arma o Cuerpo, y también alféreces eventuales actualmente en práctica reglamentarias que sean doctores o licenciados en Farmacia, comprometiéndose a permanecer un año, como mínimo, en activo, prorrogable a petición propia.

Se anuncian vacantes a cubrir siete en Servicios de la Península en distintas Regiones, una en Canarias otra en Sidi Ifni, dos en Ceuta, dos en Tetuán, una en Larache y una en la Jefatura de Farmacia de la Comandancia General de Melilla.

## CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Sangre sobre el sol» (3).

Gran Cinemá.—«Flecha rota» (2).

Teatro Principal.—«Malaca», (3-R).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4) Gravemente peligrosos.

ñol cree usted que conseguirá, el título de campeón de Liga en la temporada 1952-53?

Por el Barcelona abogó un 21 por 100; por el Atlético de Madrid, un 13 por 100; por el Español, un 13 por 100; por el Atlético de Bilbao, un 10 por 100; por el Real Madrid, un 9 por 100; por el Valencia, un 5 por 100; por el Sevilla, un 3 por 100; por otros equipos (Málaga, R. Sociedad, Oviedo, etc.), un 2 por 100; no opinaron, el 24 por 100.

La tauromaquia absorbe la afición de un gran sector de público y por ello ha sido formulada la siguiente pregunta: En su opinión, ¿cual ha sido el torero más brillante de toda la temporada?

Luis Miguel Dominguín, obtuvo el 27 por 100; Litri, el 12 por 100; Ordoñez, el 11 por 100; Jumillano, el 8 por 100; Pedrés, el 7 por 100; Manolo González, el 4 por 100; Arruza, el 3 por 100; Martorell, el 1 por 100; otros, (Galerito, Girón, Montero, M. Vázquez, etc.), 5 por 100, y un 20 por 100 no opinaron.

Y en el aspecto social, muy importante también es el resultado obtenido sobre lo que la gente opina respecto a los defectos que encuentra al Seguro de Enfermedad respondiendo que los médicos no le prestan la atención debida el 30 por 100 de los interesados. Teóricamente es ideal pero con excesiva burocracia fué la opinión del 22 por 100. Que debía acoger también a la clase media y a los funcionarios respondieron el 18 por 100; el 11 por 100 están de acuerdo con que hay que acabar con los «negociantes» del Seguro y no opinaron el 19 por 100.

## Una familia misionera a Sudáfrica

NUEVA YORK.—El escritor y autor católico norteamericano, W. Rogan, saldrá en breve para Sudáfrica en compañía de su mujer, Gracia, y de sus hijos David y Judit. Esta familia se ha ofrecido a los misioneros católicos para ayudarles en su labor apostólica. La señora Rogan, trabajará en el hospital Eduardo VIII de Durban. Esta familia norteamericana ha seguido el ejemplo del doctor español, González que hace dos años se instaló con su mujer y sus cuatro hijos en la misión peruana de San Javier del Maraón.

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

## Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación  
Carretera del Cementerio. Avila

## La Liga Arabe decide aplazar su resolución sobre las reparaciones de Alemania a Israel

EL CAIRO, 11.—La Liga Arabe, en su reunión celebrada anoche en esta capital, ha acordado aplazar su decisión sobre la actitud a adoptar ante las anunciadas reparaciones de Alemania Occidental al Estado de Israel.

El general Naguib explicó que, dicho aplazamiento, ha sido debido a que todavía no se cuenta con la contestación alemana.—EFE.

## El embajador filipino en Washington, a la cabeza como posible sustituto del secretario general de la O. N. U., Trygve Lúe

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 11.—A la cabeza de los posibles sustitutos de Trygve Lúe, secretario general de las Naciones Unidas, que acaba de presentar la dimisión de su cargo, figura el nombre del embajador de Filipinas, en los Estados Unidos, Carlos Rómulo.

También se señala, como posibles sustitutos de Lúe, a Luis Padilla, delegado mejicano y el del Líbano, entre otros.—EFE.

El presidente electo yanqui expresa su apoyo a los ideales en que se basa la O. N. U.

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 11.—El

secretario general de las Naciones Unidas, ha recibido un expresivo telegrama del presidente electo de los Estados Unidos, Eisenhower, en el que expresa su firme apoyo a los ideales en que está basada la citada Organización Mundial, prometiendo cooperar a sus altos fines.—EFE.

El Gobierno indio rechaza la resolución de la O. N. U. sobre Cachemira

NUEVA DELHI, 11.—El Gobierno de la India, ha decidido rechazar la resolución de las Naciones Unidas, sobre el territorio de Cachemira, resolución que fué patrocinada por las delegaciones de las grandes potencias occidentales.—EFE.

## Gran movimiento de conversiones al catolicismo en el alto Brahmaputra

ROMA.—En la misión salesiana del alto Brahmaputra (India) se ha iniciado un gran movimiento de conversiones al catolicismo. Varias tribus de la montaña como los Dafflus, los Mikir y los Nagas, se dirigen a los misioneros católicos enviando mensajes y comisiones para que funden estaciones misioneras en sus territorios. Hasta el momento, los misioneros no pueden atender la mayoría de estas peticiones por falta de personal para atenderlas.

## Espanoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Bandera de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Bandera.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos.

Fuerte de constitución física.

Los extranjeros informarse personalmente en este Bandera

## Remito de Valladolid pescado

a pueblos de provincias.

Personas solventes, seriedad.

Jesús Valdeolmillos

Núñez de Arce, 30, bajo.

VALLADOLID

## Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)



ELEGANTE A TODAS HORAS  
con el vestido adecuado que Vd. misma puede hacerse estudiando Corta y Confección

Lahore  
Cursos de Corte y Confección por correspondencia  
Información gratuita

APARTADO 141

SAN SEBASTIAN